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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 

 
EMENTA: Solicita informações sobre obras em andamento 
na Escola Iolanda Gonçalves Correia. 

                  
O Vereador LUIZ CARLOS AMÂNCIO , no uso de suas 

prerrogativas regimentais e em nome do povo de Cornélio Procópio, requer ao Exmo. Senhor 

Prefeito Municipal, Frederico Carlos de Carvalho Alves, que informe a esta Casa Legislativa sobre 

obras em andamento na Escola Iolanda Gonçalves Correia. 

 

JUSTIFICATIVA  
 

01. Já efetivamos pedido de informação sobre a possibilidade de desativação da Escola 

Municipal Iolanda Gonçalves Correia. Fizemos à época pelos comentários que davam conta da 

possível desativação e utilização do espaço pelo CEBEJA do governo estadual. Na resposta o 

executivo confirmou a impossibilidade dessa mudança, que de resto traria problemas sérios para 

absorção dos alunos da escola municipal por outras escolas da rede.  

02. Na última semana, operários iniciaram procedimentos de reforma e construção na escola e 

novamente fortes comentários dão conta da instalação do CEBEJA naquele local. 

Diante do fato, solicitamos informar-nos se houve alguma 

mudança entre o último pedido de informação e esse, e se há alguma possibilidade de 

transferência dos alunos da Escola Municipal Iolanda Gonçalves Correia.  

 
SALA DAS SESSÕES, EM 04 DE NOVEMBRO DE 2013. 

 
 
 
 
 

 
 

LUIZ CARLOS AMÂNCIO 
Vereador – PSDB 


